

校長室から

令和3年度が始まりました。昨年度は新型コロナウイルス感染拡大のため、学校行事などの中止・内容変更などを余儀なくされ、例年どおりの教育活動を進めることが難しい1年となりました。その中でも、例年の教育活動にできるだけ近付けられるよう様々な工夫を行いました。この経験を活かし今年度の教育活動を充実させていきたいと思います。

今年度も本校の学級教育目標を教育の中心に据えた指導を進めています。

落合中学校学校教育目標

時代の変化に対応できる調和と統一の取れた人格の完成を目指し、集団生活をとおして心身の健康を図り、友情を培い、生きる力をはぐくみ、地域とともに学び、社会に貢献できる人を育成するために、次の目標を設定する。

- 自ら学ぶ
- 思いやる
- やり通す

指導計画を立てる時には学校教育目標のキーワード「自ら学ぶ・思いやる・やり通す」を意識して計画の内容を考えていきます。生徒の皆さんも毎日の学校生活を送るときには、「自ら学ぶ・思いやる・やり通す」ことを意識していきましょう。

今年度の初めから新型コロナウイルスの感染が収まらない状況が続いている。学校全体で感染防止策を徹底し、生徒の皆さんのが健康で安心して学べる環境づくりに力を入れていきます。

また、この4月から新しい学習指導要領（中学校での学習の内容や学び方を示したもの）が適用され、教科書の内容や学び方や評価方法が変わりました。新宿区教育委員会から提供されたタブレットパソコンを効果的に使いながら、生徒の皆さんと新しい学びを創り出していくたいと思います。難しい一年間になると思いますが、生徒の皆さんも「自分自信を成長させる」という意識をもち、本校での一つ一つの学びを大切にしていきましょう。

生徒の皆さんのが失敗を恐れることなく様々なことにチャレンジし、自分の良さや可能性に気付けるような豊かな学びを重ねてほしいと思います。